



Con el primer lugar en la categoría 2010 - 2011 se quedó el representante del Colegio Nobelius en la séptima edición de la Copa de Fútbol "Jano Hansen", organizada por el establecimiento ganador.

Nobelius y Escuela Padre Hurtado campeones en la Copa "Jano Hansen"

El Colegio Nobelius organizó esta semana la séptima edición de la Copa de Fútbol "Jano Hansen" que se efectúa todos los años en recuerdo de quien fue uno de sus destacados profesores e inspector del establecimiento y que falleció el 2012.

El torneo tuvo la participación de equipos distribuidos en dos categorías 2013 - 2014 (10 y 11 años) y la categoría 2010 - 2011 (13 y 14 años) y se jugó en el gimnasio de la institución.

En la serie Sub-11 el título fue para el representante organizador, Colegio Nobelius, dejando en el segundo lugar a la escuela "Pedro Pablo Lemaitre" seguido del Colegio "Pierre Faure", que

terminó tercero.

Por su parte, en la serie Sub-10 la primera ubicación fue para la Escuela "Padre Hurtado", seguido en el segundo lugar por el seleccionado del propio Colegio Nobelius y más atrás terminó el Colegio Charles Darwin.

El objetivo de esta competencia es la creación de un espacio de alegría, compañerismo y fomento de los valores deportivos entre todos los estudiantes.

En la previa, durante la ceremonia de inauguración en la que intervinieron todos los equipos participantes, se destacaron las cualidades y el aporte realizado por el "profe" Hansen a favor de la comunidad educativa del Nobelius.

POSICIONES

Categoría 2013 - 2014

- 1.- Escuela Padre Hurtado.
- 2.- Colegio Nobelius.
- 3.- Colegio Charles Darwin.

Mejor jugador: Emiliano Llanos (Escuela Padre Hurtado).

Mejor arquero: Richard Lara (Escuela Padre Hurtado).

Categoría 2010 - 2011

- 1.- Colegio Nobelius.
- 2.- Escuela Pedro Pablo Lemaitre.
- 3.- Colegio Pierre Faure.

Mejor jugador: Dante De Giorgio (Colegio Nobelius).

Mejor arquero: Guillermo Ramírez (Colegio Charles Darwin).